

Visite du centre de tri des ordures ménagères

Jeudi 27 mars, une visite des plus intéressantes du centre de tri du Syndicat Mixte de la Vallée de l'Oise (SMVO) a été organisée dans le cadre d'une rando⁺.

Le SMVO vient d'inaugurer le centre de tri le plus moderne de France. Implanté à Villers-Saint-Paul, près de Creil, Il est capable de trier plus de 30 000 tonnes de déchets à l'année et constitue une véritable révolution dans le domaine du tri car il peut traiter tous les emballages en plastique.

Le SMVO possède aussi le seul centre de valorisation énergétique (CVE) du département. Construit sur le site de Villers-Saint-Paul, celui traite 124 000 tonnes d'ordures ménagères à l'année et alimentera bientôt le réseau de chaleur urbain de Nogent-sur-Oise.

Toujours dans un souci de protection de l'environnement, le SMVO a privilégié le transport par rail. Chaque mois 9 800 tonnes de déchets sont acheminées par train jusqu'au centre de Villers-Saint-Paul. Autant d'installations qui ont simplifié le tri et permis aux habitants du SMVO de devenir de véritables éco-citoyens responsables.



Trieuse optique

Une prise de conscience doublée d'un réel changement d'habitudes comme en témoignent les chiffres. En dix ans, le volume des ordures ménagères a considérablement diminué (20%).

Votre poubelle ne pèse plus que 286 kg contre 350 kg auparavant. Chaque habitant a recyclé l'an dernier 23 kg d'emballages, 21 kg de journaux et 25 kg de verre. Chacun apporte aussi 217 kg par an à la déchetterie. Des chiffres jugés impossibles, il y en a encore quelques années. Et pourtant, les habitants du SMVO l'ont fait.



Wagons d'ordures ménagères



Tri terminé

Extrait d'une plaquette du SMVO